

**HUBUNGAN PROMOSI DENGAN JUMLAH
PENGUNJUNG DI PERPUSTAKAAN SMPN 18
PEKANBARU**

SKRIPSI



Oleh:

ALPIYATI RATNI
NIM.0810041960039

**JURUSAN ILMU PERPUSTAKAAN
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS LANCANG KUNING
PEKANBARU
2013**

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul : “Hubungan promosi dengan jumlah pengunjung di Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru”. Sedangkan teknik penentuan sampel menggunakan *propertionate Stratified Random Sampling* yaitu penarikan sampel dimana populasi dibagi-bagi dalam lapisan yang juga disebut sub populasi atau stratum. Adapun untuk mengukur tingkat hubungan variabel bebas terhadap variabel terikat dalam penelitian ini menggunakan rumus:

Hasil koefisien Meskipun promosi seperti yang ada di Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru belum memadai, namun telah bernilai signifikan sebagai mana perhitungan SPSS ver 17.0 yakni sebesar 0.303 dengan signifikansi sebesar 0.004 artinya angka ini jauh lebih kecil dari alpha yakni 0.05 dengan demikian H_1 di terima dan H_0 ditolak.

Kunjungan pemustaka di Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru pada tingkat sedang, rata-rata yakni dengan rincian sebagai berikut : (1) Secara umum kunjungan pemustaka ke Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru antara 1 s/d 4 dalam seminggu. Dan masih terdapat pemustaka Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru yang tidak pernah sama sekali ke Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru. (2) Tingkat kehadiran pemustaka dalam persfektif mereka sendiri adalah dalam tingkat sedang yakni berkisar antara 65 s/d 120 kali dalam satu semester. Bila dirata-ratakan tingkat maksimal pemustaka yaitu $(120/3) : 30 + 1.33$ kali, dengan kata lain 120 kali : 3 bulan dalam satu semester = 40 kali dalam sebulan. 40 kali ; 30 hari rata-rata dalam sebulan = 1.33 Artinya setiap hari ada sebanyak 65 pemustaka yang paling banyak berkunjung ke perpustakaan 1 atau 2 kali dalam sehari. (3) Secara dominan sebanyak 65 orang minimal berkunjung ke perpustakaan yakni $(65/3) : 30 = 0.72$ perhari. Artinya ada dalam hari-hari dalam satu semester yang tidak hadir ke perpustakaan .

Sebagai saran dalam penelitian ini adalah : (1) Peningkatan promosi perpustakaan mutlak dilakukan di Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru, terutama yang melibatkan atau bekerjasama dengan guru-guru sebagai ujung tombak. (2)Peningkatan kualitas koleksi, kulaitas layanan petugas perpustakaan, serta menciptakan suasana belajar yang nyaman di perpustakaan perlu pula ditingkat lebih baik lagi. (3) Untuk meningkatkan kunjungan pemustaka ke Perpustakaan SMPN 18 Pekanbaru sangat disarankan dengan bekerjasama antara petugas perpustakaan atau pustakawan dengan guru bidang studi dan guru kelas.

Kata kunci : *Promosi perpustakaan, Perpustakaan sekolah , Kunjungan pustaka.*